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  PROGRAMA DE DESARROLLO DE LAS CIENCIAS BASICAS 

MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CULTURA - UNIVERSIDAD DE LA REPÚBLICA 
PROYECTO URU/06/004, PROGRAMA DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL 

DESARROLLO 

 
    PEDECIBA 
 
 
Acta Nº 16/09- En Montevideo, a los veintiún días de octubre de 2009, se reúne el Consejo Científico del 
Área de Física en la Sala de Seminarios del Instituto de Física de la Facultad de Ingeniería. 
 
Presentes: Dres. Raúl Donangelo, Arturo Lezama, Alejandro Romanelli, Horacio Failache, Gonzalo Abal 
y la Lic. Marcela Peláez 
Hora: 14:10 comienza la sesión. 
Secretaria: Jimena Rodríguez 
 
 
1.- Consideración del Acta No. 15/09 del 2 de octubre de 2009.   

Resolución: Se aprueba  con las modificaciones vertidas en sala. 
UNANIMIDAD 6/6 

2.-  Informe de reuniones de Comisión Directiva (10 de octubre de 2009). 
El Dr. Lezama informa: 
_ El Área de Geociencias informó que realizó llamado a nuevos investigadores. 
_ Se aprobó el Ingreso de la Dra. Stari como investigadora del Área y se la apoyó con $ 100.000 
de fondos centrales para reinserción de investigadores. 
_ Se aprobó la solicitud de apoyo a la realización de las Olimpíadas de Astronomía ( Fondos 
Centrales de Apoyo al Mejoramiento de la Enseñanza de las Ciencia). 
_ Continúa en el orden del día el tema de la compra de equipos con fondos centrales. 
Resolución: Tomar conocimiento de lo informado por el Dr. Lezama. 

UNANIMIDAD 6/6 
3.- ASUNTOS PREVIOS. 
 No hay asuntos previos. 
 
4.-  ASUNTOS RELACIONADOS CON LA COMISION DE POSTGRADOS. 
 No hay asuntos relacionados con la Comisión de Posgrado. 

 
5.-  ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCIÓN. 
 

5.1.- Propuesta de modificación de las categorías de los investigadores de PEDECIBA 
y sus atribuciones. 
Resolución: Difundir la propuesta entre los Investigadores del Área y citar a Consejo 
Científico Ampliado para la discusión del punto. 

 UNANIMIDAD 6/6 
5.2.- Solicitud de apoyo económico para el Laboratorio de Microscopía Electrónica de 

Barrido. 
Resolución: Solicitar a los Dres. Dalchiele y Moreno que recaben información sobre la 
situación actual del equipamiento del Laboratorio de Microscopía Electrónica de 
Barrido, cuáles son los upgrades de software y hardware necesarios y qué 
investigadores del Área serían usuarios o potenciales usuarios de los equipos. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.3.- Información solicitada al Dr. Fort relativa a los gastos del grupo de SCFE. 

Resolución: Considerar que la explicación dada por el Dr. Fort es insuficiente dado 
que no aclara la vinculación entre los gastos realizados y las actividades de 
investigación descriptas. Solicitar que aporte esta información o haga devolución del 
dinero antes del 30 de octubre. 
Se resuelve extender la suspensión prevista en el punto 5.1 del acta anterior hasta 
tanto se responda satisfactoriamente a esta solicitud. 

UNANIMIDAD 6/6 
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5.4.- Situacion del mobiliario del PEDECIBA retirado por el Dr. Fort. 
  Resolución: Mantener en el orden del día. 

UNANIMIDAD 6/6 
 

5.5.- Fondos de Apoyo Maestrías y Doctorados 2009. 
  5.6.1.- Plan de gastos Mág. Néstor Álvarez 

Solicitan  usar estos fondos para la compra de una laptop. 
Avalado por su Orientador Dr. Rodolfo Gambini. 
Resolución: Se aprueba el plan de gastos presentado por el Mag. Néstor Álvarez. 

UNANIMIDAD 6/6 
 
 
 
 
 
 

 
Dr. Raúl Donangelo 
Coordinador Alterno 
Área de Física 
RD/jrc 

 
 


